



■ DISEÑO

Antonio Fernández Alba abre el Máster de Arquitectura y Diseño de Interiores de la Universidad

El prestigioso arquitecto salmantino Antonio Fernández Alba abrirá el ciclo de conferencias del Máster de Arquitectura y Diseño de Interiores de la Universidad de Salamanca que dará comienzo hoy. El rector Daniel Hernández Ruipérez, junto al alcalde Alfonso Fernández Mañueco, inaugurará el máster esta tarde, a las 18:00 horas, en el aula Francisco Salinas de las Escuelas Mayores. A continuación tendrá lugar la charla del académico de Bellas Artes y de la Lengua. Esta conferencia está abierta al público con el objetivo de vincular el máster a la actividad cultural y universitaria de la ciudad.